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COMUNE DI CESENA 
 

 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 
 

QUARTIERE n. 5 - "OLTRESAVIO" 
 

VERBALE N. 08 - ANNO 2023 
 

 

Il giorno 12.10.2023, alle ore 20,30 si è riunito in Piazza Magnani, a seguito di avviso scritto, 
inviato in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 

 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza ROSSI GIANFRANCO – presidente di Quartiere 

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 

AG BALZANI MILENA P MIRCO MONTI 

P BEDEI CHIARA P ROSSI GIANFRANCO 

P CECCARELLI LORENZO P SANTI VLADIMIRO 

A D’URSO PAOLA P SCARPELLINI VALTER 

P GABRIELE FABBRI AG SIRRI STEFANO 

P GINI SIMONETTA P ZANOTTI SILVIA 

P GIOVANNINI ALEX   

P (presente); A (assente); AG (assente giustificato) 

 

Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 10 consiglieri dei 13 assegnati al 
Consiglio, il Presidente dichiara aperta la seduta. 

 

Convocazione (Protocollo 0136910 del 3.10.2023), con il seguente odg: 

1. Approvazione verbale Consiglio precedente. 
2. Esondazione del Savio - collaborazioni con Comitato Alluvionati Cesena; aggiornamenti ed 

attività in corso e da programmare; Assemblea con il Sindaco del 6.11.2023; audizione con 
la Commissione Speciale. 

3. Commissioni del Quartiere: attività svolte e quelle in programmazione. 
4. Corso di formazione sul defibrillatore BLSD; rendiconto colletta alimentare del 7 ottobre, 

di "Puliamo il Mondo" e di "L'Oltresavio pedala". Ringraziamenti. 
5. "L'è Nadèl del 16 dicembre 2023: organizzazione. 
6. Varie ed eventuali. 
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01odg). Approvazione verbale Consiglio precedente (07.09.2023). 

Il CdQ a voti unanimi approva il verbale del 07.09.2023, inviato per tempo in bozza ai Consiglieri. 
 

02) - Esondazione del Savio - collaborazioni con Comitato Alluvionati Cesena; aggiornamenti ed 
attività in corso e da programmare; Assemblea con il Sindaco del 6.11.2023; audizione con la 
Commissione Speciale. 
*** Presidente - E’ presente il Referente del Comitato Alluvionati Cesena 
Con il Comitato ci sono stati confronti per arrivare alla stesura di un documento di sintesi da inviare 
per tempo ai partecipanti all’Assemblea del 6 Novembre: il Sindaco ENZO LATTUCA, l’Assessora 
alla Sostenibilità Ambientale e Progetti Europei FRANCESCA LUCCHI, l’Agenzia per la Sicurezza 
Territoriale e la Protezione Civile e la Consigliera regionale LIA MONTALTI 
per avere aggiornamenti: 
- sulle criticità evidenziate da Quartiere e Comitato; 

- sulla programmazione degli interventi di messa in sicurezza del territorio; 

- sulle misure previste in caso del ripetersi di eventi come quelli che hanno colpito il territorio nel 

mese di Maggio. 

Vedi allegato 01 – Locandina assemblea 06.11.2023. 
 

Presidente: Presentazione del documento (che servirà anche per l’audizione richiesta alla 
commissione Consiliare Temporanea Speciale). 

 
Temi sui quali i cittadini si aspettano risposte e tempistiche: 

 

01) ***(URGENTE) IDROVORA E 2 POMPE. 
Ancora in progettazione gruppo elettrogeno per dare garanzie di continuità in caso di mancanza 
energia elettrica + allarme automatico in caso di non partenza. 
IN EVIDENZA: Comitato – risposta LL. PP.: entro DUE mesi (31.12.2023). 
Sulle manutenzioni ordinarie di idrovora e pompe (Ci sono state date rassicurazioni che vengono 
effettuate nell’incontro con Ass. Lucchi il 02.08.2023); 
IN EVIDENZA: sulle competenze e modalità di utilizzo dell’idrovora - quali sono le procedure 
previste, se di competenza dell’Autorità Regionale?. 

PROPOSTA: idrovora modulata; oppure spostare il “getto” fuori zona (dopo il Ponte Europa). 
 

02) *** FOGNATURE. 
Consegnata una mappa con le pulizie già effettuate per “spurgo fognature e pozzetti” nella zona 
Ippodromo (e nelle altre parti della città): 
- nelle vie Riccione, Ricci, Viale della Resistenza, Ferraris, Avogadro, Bardia, Gramsci, Cheren, 

Tobruk, Fermi, Pacinotti, Arenacci, Volta, Galvani, Gondar, Giarabub. 
IN EVIDENZA: Da Sindaco: “Pronti ad intervenire in maniera tempestiva in caso di situazioni 

anomale”: numeri da chiamare: durante le ore diurne, la Polizia Locale allo 0547 354811; durante 
le ore notturne, Vigili del Fuoco: 115 
IN EVIDENZA: sollecitare per anticipare al massimo le nuove fognature in programmazione nei 
primi mesi del 2024. 
Comitato: per ora si sta facendo tutto quello che è utile prima che arrivi l’inverno, tamponando il 

prima possibile. Dopo ci sarà la riprogettazione per intervenire in maniera straordinaria, più 

approfondita. 

MASSIMA ATTENZIONE: *** in Via Fermi nella fognatura bianca che serve UN GRUPPO DI 
RESIDENTI mancano 10 m. di raccordo (VERSO CONDUTTURA DI VIA PACINOTTI; scaricano 
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direttamente nel fiume; Intervento di SOMMA URGENZA, che doveva essere realizzato in aprile 
2023, ma sarebbe stato bloccato per mancanza di concessioni da ARPAE. 
***Interventi diversi (referente per il Comitato e i conss: Gabriele Fabbri, Vladimiro Santi, Valter 
Scarpellini) per indicare l’urgenza dell’intervento; la soluzione la troveranno gli Uffici competenti 
tenendo conto dell’intervento preannunciato di adeguamento delle fognature dell’area. 
03) *** Situazione di esondazione “ricorrente” del “Ponte sulla ferrovia” di cui abbiamo parlato 
da anni con Amministratori e Dirigenti per l’apertura sulla volta del ponte FFSS che supera il 
canale Sacerdoti. Richiesto ancora una volta di attivare gli Enti coinvolti, tenere sotto controllo il 
Rio Casalecchio e il Rio Sacerdote. Esiste documentazione nell’archivio Quartiere Oltresavio. 
Comitato: gestire il tema per superare le loro prescrizioni di carattere giuridico, assumendosi la 
responsabilità. Iniziare a programmare di rifare il ponte, con arcata unica, aumentando la 
capacità di far defluire di più l’acqua. 
*** Intervento di Vladimiro Santi (che spiega la situazione in dettaglio) e di Valter Scarpellini (sulle 
preoccupazioni create dalle piante di alto fusto che crescono nell’alveo e lungo l’argine del fiume). 
04) *** “Nuova situazione” del Ponte Europa che desta tante preoccupazioni. Segnalati in molti 
interventi problematiche di “progettazione”. Verranno effettuati “Interventi prima dell’inverno”: 
di “Somma urgenza” comunicati dalla Referente dell’Agenzia per la Sicurezza Territoriale e la 
Protezione Civile. CONTINUARE A PRESIDIARE. 
*** Intervento di Vladimiro Santi per informare che i lavori sono iniziati. 
05) *** Smaltimento deposito di materiale FFSS zona Carisport (prossimità della fontana). 
Risposta: il Comune sta sollecitando Ferrovie, per arrivare ad una soluzione veloce. 
*** Intervento di Vladimiro Santi per informare che i lavori sono iniziati. 
06) *** Ripristino illuminazione Parco Ippodromo. Risposta: si sta provvedendo al ripristino in 
breve tempo. 
07) *** RISAGOMATURA, CONTROLLO e PULIZIA fossi dal fango della zona Ippodromo 
(segnalazioni da residenti). Risposta: stanno provvedendo in tutta l’area alluvionata. 
*** Intervento di Santi Vladimiro: importante intervenire su Via Riccione, zona paddok. 
08) *** Pulizia urgente sotto le arcate del Ponte Nuovo, ancora con tanto materiale. 
Agenzia per la Sicurezza Territoriale e la Protezione Civile (“intervento non di somma urgenza”) 

Verrà eseguita nella programmazione pulizie del fiume prevista partendo da monte. 
09) *** Zona a monte Ponte Vecchio – VIA ARNO (Villa Casali) VIA ADDA prolungare argine in 
cemento. Intervento di SOMMA URGENZA. 
*** Intervento del Presidente in risposta a Vladimiro Santi (prevedere interventi anche nella 
sponda lato città). E’ stata coinvolta nell’assemblea del 6 novembre la Presidente del Quartiere 
Centro Urbano. Come Quartiere Oltresavio volantiniamo anche le case sulla Via Roversano. 
10) *** PONTE VECCHIO – ZONA GIARDINO (Via PESARO) – situazione a rischio – da qui è entrata 
l’acqua. Intervento di SOMMA URGENZA. 
*** Spiegazione del Comitato su questa problematica. 
11) *** Ponte Nuovo (intervento del Comitato) – problematiche create dalla passerella 
ciclo/pedonale lato monte che impedisce la pulizia delle arcate dall’alto e durante la piena 
trattiene i rami e i tronchi creando un tappo. 
*** Interventi di Valter Scarpellini (studiare una progettualità complessiva sul Fiume Savio; 
mettere a posto le vasche di laminazione), Vladimiro Santi e richiesta di chiarimenti di Alex 
Giovannini. Comitato: progettare anche le tempistiche degli interventi in base alle urgenze. 

 

*** INSISTERE per arrivare ad avere UN UNICO INTERLOCUTORE che coordini i componenti che si 

occupano del fiume e zone confinanti, che aggiorni in tempo reale le procedure e le competenze. 
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*** Interventi da realizzare: bacini di laminazione per la mitigazione del rischio idraulico del 
territorio; tracimazione controllata; barriere mobili per alzare gli argini; messa in sicurezza dei 
ponti; avviso di pericolo utilizzando i campanili delle chiese. 
*** Interventi di diversi Consiglieri (Silvia Zanotti, Simonetta Gini, Vladimiro Santi). 

 

*** Viene data parola al Referente del Comitato per aggiornare il Consiglio sui Moduli e scadenze 
relative, ringraziando del servizio svolto in questi mesi nei confronti di tantissimi cittadini in 
difficoltà. 
Comitato Alluvionati Cesena: Sintesi Moduli da compilare: 
*** CAS: Richiesta del contributo di autonoma sistemazione (Cas). 
I cittadini che hanno dovuto abbandonare le proprie abitazioni a seguito dell’esondazione del 
fiume Savio e dei corsi d’acqua minori, o a causa di frane, e che hanno trovato un alloggio 
alternativo possono chiedere il contributo di autonoma sistemazione (CAS). Presentazione 
domande prorogata al 30 ottobre. Ampliato il numero di casistiche in cui si può richiedere il 
contributo. Coloro che hanno bisogno di assistenza per la compilazione, da lunedì 4 settembre 
possono recarsi allo Sportello Emergenza Alluvione (istituito presso lo Sportello Facile comunale), 
in Piazzetta dei Cesenati del 1377 n.1, dal lunedì al venerdì dalle ore 08:00 alle ore 13:00, giovedì 
anche dalle ore 14:00 alle ore 17:00. 
Sono stati utilizzati in parte i “Fondi delle donazioni” (2.700.000 €); saranno reintegrati quando 
arriveranno dal Governo o dalla Regione. L’erogazione è ferma al mese di Luglio; dovrebbero 
arrivare fino a Novembre. I “Comitati emiliano-romagnoli riuniti” stanno chiedendo di riconoscerli 
fino “alla fine emergenza” (Maggio anno prossimo con scadenza del Commissario Figliolo). 

 

*** CIS: Contributi per l'immediato sostegno. I richiedenti devono presentare al Comune una 
domanda per ricevere l’acconto (3000 euro) e una successiva rendicontazione per attestare le 
spesa dell’acconto accreditato e ricevere l’eventuale saldo (2000 euro). C’è tempo per la richiesta 
fino al 31.12.2023. 
*** Richiesta di chiarimenti da parte di Silvia Zanotti. 
*** ref. comitato puntualizza che : “in merito al CIS ci sono state integrazioni e una di queste 
riguarda le famiglie con componenti con grave disabilità”. 

 
*** MIS: Contributi per l'immediato sostegno (MIS) prorogati al 30.10.2023. 
Tutti i nuclei familiari colpiti direttamente dall’esondazione del fiume Savio e dei corsi d’acqua 
minori o da frane legate all'alluvione, che non hanno potuto richiedere/ottenere il MIS previsto 
dall’ordinanza 999/2023 in quanto sulla medesima unità abitativa è stata presentata/accertata una 
precedente domanda da parte di altro avente diritto (proprietario, locatario, usufruttuario, titolare 
di diritto di abitazione o uso, ecc), possono richiedere un contributo per il ripristino dei danni. 
Con successiva integrazione prevista dalla Delibera di Giunta n. 239/2023 e determina n. 
1240/2023, il contributo CESENA-MIS spetta anche ai nuclei familiari che non hanno presentato la 
domanda del MIS nazionale entro il termine del 30 agosto 2023 o residenti/domiciliati 
nell’abitazione danneggiata da meno di 6 mesi. Il CESENA–MIS può essere richiesto anche da chi è 
in categoria protetta (disabile, persona fragile, persona in carico ai Servizi Sociali) ed ha presentato 
la domanda del MIS nazionale, direttamente o tramite amministratore di condominio, ma che ha 
subito danni superiori a € 5.000 su beni e infrastrutture ritenute essenziali data la sua particolare 
condizione. 
*** Si rimane in attesa del Modulo delle perizie. Il programma “Sfinge” (Utilizzata per il 
Terremoto per le Imprese) dovrebbe essere operativo dal 15 Novembre; dopo questa data i 
tecnici potranno caricare le perizie. 
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*** Discussione sulla destinazione delle “donazioni” da parte anche dei “Comitati riuniti” che 
avranno un incontro con il Presidente della Regione Stefano Bonaccini. 
*** Intervento di Valter Scarpellini sul ritardo delle risposte per rimborso dei danni. 
*** Problematica eventuale per “accesso agli atti” che potrebbe rallentare l’inserimento delle 
pratiche nella procedura Sfinge. 
Prevedere di invitare la Consigliera Regionale Lia Montalti al prossimo Consiglio del 16 Novembre 
per aggiornamenti su “Sfinge”. 

 

Uffici competenti per informazioni e aiuto nella compilazione moduli: 
- Sportello alluvione del Comune; - Confartigianato. 

 
*** Presidente 
Illustrazione del modulo Arrivato dalla Regione per “SGRAVIO BOLLETTE e RIMBORSO BOLLO 
AUTO”, già inviato a tutti Consiglieri in giornata. 
- RIMBORSO BOLLO: La Regione ha deliberato che i contribuenti residenti dei territori interessati 
dall’alluvione di maggio 2023 potranno chiedere la restituzione del bollo pagato per l’anno 2023 
se, entro il 20 novembre 2023, hanno consegnato per la rottamazione il veicolo danneggiato. 
Qui tutte le informazioni sul provvedimento regionale e la documentazione 
https://finanze.regione.emilia-romagna.it/notizie/2023/alluvione-auto-rottamate-anno-2023 
- SGRAVIO BOLLETTE: è uscito ieri il decreto che si occupa anche delle agevolazioni tariffarie per i 
territori alluvionati. Ora attendiamo (speriamo escano rapidamente) tutte le indicazioni dettagliate 
dall’autorità nazionale ARERA per chiedere i rimborsi (su questo vi terrò aggiornati) 
In specifico, l'articolo è il: "12-bis. Entro centoventi giorni dalla data di entrata in vigore della 
presente disposizione, l'ARERA, con proprio provvedimento, introduce agevolazioni di natura 
tariffaria con riferimento alle fatture emesse o da emettere ovvero agli avvisi  di pagamento riferiti  
ai  mesi  di  maggio,  giugno,  luglio,  agosto, settembre e ottobre 2023 a favore delle utenze 
individuate ai sensi del comma 12 che ne facciano richiesta e che dichiarino o abbiano dichiarato 
che l'utenza o fornitura è asservita a un'abitazione o una sede che sia risultata compromessa, sulla 
base dei criteri definiti dal Commissario straordinario di cui all'articolo  20- ter, nella sua integrità 
funzionale in conseguenza degli eventi alluvionali verificatisi nel mese di maggio 2023. Con il 
medesimo provvedimento, l'ARERA definisce anche le modalità per la copertura finanziaria delle 
agevolazioni stesse, attraverso specifiche componenti tariffarie, facendo ricorso, ove opportuno, a 
strumenti di tipo perequativo". 

 

*** AUDIZIONE QUARTIERE OLTRESAVIO 
Lettera inviata al presidente della commissione Consiliare Temporanea Speciale: 
A seguito dell'audizione del 31.08.2023, il Consiglio di Quartiere Oltresavio, nella seduta del 7 

settembre 2023 ha deliberato A VOTI UNANIMI di chiedere un'audizione del Quartiere Oltresavio 

in Commissione Temporanea Speciale, per presentare: 

- le attività svolte dal Quartiere durante e dopo l'alluvione; 

- le problematiche che sta portando all'attenzione dell'Amministrazione e i dei tecnici comunali. 

Con l'occasione, informa che insieme al Comitato Alluvionati Cesena, mercoledì 20 settembre alle 

18,30 nella sala di Hobby Terza Età in Viale Gramsci si terrà l'assemblea 

pubblica "L'Ippodromo dopo l'alluvione" con la presenza dell'Ass. F. Lucchi e Dirigenti comunali 

per avere risposte e tempistiche sulle problematiche segnalate in quest'area (allegato il 

volantino distribuito nelle abitazioni della zona). Seguiranno Assemblee per la "zona 

Campino" e "zona a monte del Ponte Vecchio". 
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03) - Commissioni del Quartiere: attività svolte e quelle in programmazione. 
03.01) Comm. LLPP Quartiere Oltresavio. 
a) Intervento di Valter Scarpellini (fermi gli interventi sulla zona AIE e sulla ciclabile Dismano, per 
problematiche di cambiamento procedure che hanno obbligato a rivedere i progetti, oltre 
all’impegno quotidiano degli Uffici per fare fronte alle problematiche alluvione). E’ stato rivisto il 
“bando di gara” del secondo stralcio pista ciclabile Via Emilia Ponente. 
b) Mail del 06.10.2023 inviata da Comune di Cesena, Settore Tutela dell'Ambiente e del 
Territorio. 
“All'attenzione del presidente del Quartiere Oltresavio Sig. Rossi Gianfranco, 

poichè è stata segnalata la rottura del dosso in gomma in corrispondenza del ponte Europa Unita e 

di via Gramsci, in accordo con il servizio manutenzione strade, stiamo programmando la rimozione 

definitiva del dosso che necessita un'ordinanza di variazione. Chiedo pertanto un parere da 

discutere nella prossima riunione di consiglio di quartiere che c'è in programma, il parere verrà poi 

citato nell'ordinanza che stiamo predisponendo”. 

*** Dopo discussione, con diversi interventi, il Consiglio a voti unanimi delibera parere 
favorevole alla rimozione. 
c) Segnalazione di Santi Vladimiro sul degrado di Viale Gramsci e problematiche conseguenti di 
Via Di Vittorio e Via Tripoli. Tutta questa viabilità va ripristinata. 

 

04) - Corso di formazione sul defibrillatore BLSD; rendiconto colletta alimentare del 7 ottobre, di 
"Puliamo il Mondo" e di "L'Oltresavio pedala". Ringraziamenti. 
04.01 DEFIBILLATORE 
Simonetta Gini 

“Disponibilità di un medico per la formazione sul defibrillatore (BLSD). Le giornate formative 
indicate dal Dottore sono: Domenica 29/10/2023 dalle 14 alle 18 e Sabato 02/12/2023 dalle 14 
alle 18. Massimo 12 persone per data. Per il Rilascio dell’attestato € 35,00 + IVA (che avrà validità 
di due anni). Essendo rilasciato dalla Croce Rossa, la formazione ha validità anche per eventi 
sportivi e associativi. I nomi degli Enti che forniranno l’attestato sono IRC COMUNITÀ (Ente 
Nazionale che crea gli attestati) e ROMAGNA FORMAZIONE ETS-APS. 
*** Intervento organizzativo di Alex Giovannini. 
*** Presidente: coinvolgimento delle Direzioni scolastiche. 
Il Consiglio delibera “riservato ai residenti del Quartiere Oltresavio”; pagamento sull’IBAN del 
docente; preiscrizione sito quartiere; massimo un iscritto per nucleo familiare. Lavagna. 
Vedi allegato 02 - Locandina 
***Simonetta Gini: proposta di un “Corso di disostruzione per bambini e adulti” realizzato dalla 
Croce Rossa (gennaio, febbraio 2024). 
Ringraziamento a Simonetta Gini. 

 

04.02 riepilogo colletta alimentare di sabato 7 ottobre 2023. 
Cinque Supermercati, quattro Caritas. Tantissimi volontari e disponibilità di un pulmino per tutta 
la giornata. Continua il confronto con le Caritas. 
Vedi allegato 03 – Riepilogo quantitativi raccolta 

 

04.03) “Puliamo il Mondo”. 
Iniziativa da organizzare e programmare meglio con il “coinvolgimento delle Scuole anche in altri 
periodi dell’anno (maggio 2024 – chiusura scuole) e ottobre (riapertura scuole). Altrimenti ha 
poco significato e non lascia il segno. Ricevuti: 10 cappellini, 1 pettorina Lega Ambiente, 4 pinze, 
sacchi neri e blu. 
*** Intervento di Silvia Zanotti (si è relazionata con il referente di Lega Ambiente). Intervento di 
Valter Scapellini e Simonetta Gini. 
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04.04) “L’Oltresavio pedala”. 

Buona risposta di presenze malgrado la partita e molte iniziative parrocchiali. Ringraziamento a 
Lorenzo Ceccarelli per l’impegno e ad Alex Giovannini per la comunicazione, fondamentale dopo 
il rinvio di una settimana per brutto tempo. Ringraziamento a Gelateria Babbi per il gelato 
omaggio a tutti i partecipanti. 

 

05) - "L'è Nadèl” del 16 dicembre 2023: organizzazione. Ci si interroga se organizzarla – cambiare 
formula. 
Interventi diversi per costruire un percorso che dia un significato a questo incontro: Simonetta 
Gini, Silvia Zanotti, Alex Giovannini, Valter Scarpellini (problematica Piedibus e Negozi della Piazza), 
Alex Giovannini (individuare un tema significativo che aggreghi le energie, magari con 
un’Associazione per darle visibilità). Organizzazione all’odg prossimo Consiglio. 

 

06) - Varie ed eventuali. 06.00) Mirco Monti 
a) richiesta di organizzare un’assemblea pubblica per avere informazioni aggiornate sul progetto 
del Metanodotto. 
b) avere informazioni per il “2° stralcio della ciclabile (rifacimento del bando di gara come ha 
comunicato Servizio Progettazione. Risposta Valter Scarpellini (la causa del nuovo codice appalti). 
c) problema fermata ATR per disabili e per chi ha difficoltà di movimento. 
*** Interventi di Valter Scarpellini, Vladimiro Santi, Presidente: già affrontato con la Comm. LLPP 
del Quartiere, con l’Assessore Verona (PEBA per 2023 in Centro città) e con Vicesindaco e Uffici 
competenti. 

 

06.01 Collegio dei Presidenti di lunedì 16 ottobre. 
Ordine del giorno: 1. Patti di Quartiere (aggiornamenti); 2. Varie ed eventuali. Sarà presente il 
Vicesindaco e il Vicesindaco e Assessore ai Lavori Pubblici Christian Castorri. 
***Discussione. 

 
06.02) Alberi per Parrocchia San Paolo. Sopralluogo prossima settimana con Ufficio competente e 
interessati. 
 
06.03) Richiesta specchio Via Moano. 
Problema su Via Moano che incrocia la nuova ciclabile per Diegaro. Il Consiglio a voti unanimi 
delibera la richiesta per la collocazione di uno specchio che aiuti nell'immissione sulla Via Emilia 
Ponente. Ci sono già stati due incidenti in poco tempo. Telefonato e scritto a Vicesindaco e Uffici. 

 

06.04) Richiesta locali (parere favorevole a voti unanimi per la gratuità) 
- 25.10.2023 BANCA DEL TEMPO – PIAZZA MAGNANI. 
- 11.10.2023 ASD Torre del Moro – PIAZZA MAGNANI. Attività "riunione formativa per genitori, 
istruttori ed atleti". 
- 24.10.2023 CON LA SCUOLA MEDIA VIALE DELLA RESISTENZA – PIAZZA MAGNANI. 
Incontro con Jacopo Casadei. Il titolo è ancora in via di definizione ma il programma per le classi e 
questo: 
CLASSI PRIME: elaborazione pittorica dei ragazzi sul loro rapporto col fiume, su quello tra fiume e 
città e su come il fiume incide sull’aspetto paesaggistico, vedute pre e post alluvione, il “miracolo” 
dell’acqua. Finalità: installazione degli elaborati che possano ricreare graficamente tutto il percorso 
del fiume Savio. 
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CLASSI SECONDE: Gli oggetti portatori di storia e memoria; impastare oggetti con argilla per 
ricreare un’installazione degli oggetti perduti, ridare una nuova vita e finalità estetica a ciò che 
l’alluvione ha rovinato e di cui ci ha privato. 
CLASSI TERZE: reportage fotografico composto da ritratti fotografici delle persone alluvionate 
(scattate con smartphone e poi stampate a scuola), interviste e raccolta di testimonianze. 
- RIPROPOSTA NEL MESE DI DICEMBRE in data da definire. 

 

06.05) *** In sospeso: da organizzare incontro. Richiesta telecamera, mail 06.07.2023. 
“la contatto a seguito di diverse telefonate intercorse tra la Polizia Municipale, il comune e la 

società Energie per la città, quest'ultima mi ha detto di contattare direttamente Lei. Avrei necessità 

di conoscere l'iter per poter procedere con l'installazione di una telecamera in Via Goffredo Mameli. 

Negli ultimi mesi abbiamo subito diversi danni alle nostre auto (auto mie personali e auto dei miei 

vicini), più precisamente hanno aperto auto, rubato oggetti e danneggiato specchietti. 

Abbiamo già fatto le relative denunce ai Carabinieri quindi eventualmente gliele posso inoltrare. I 

carabinieri sono intervenuti anche recentemente (maggio) per una rissa, dove io sono tra i 

testimoni. Le chiedo come poter procedere per fare la richiesta dell'installazione”. 

 

06.06) *** ABBANDONI, BATTERIE CASSONETTI. 
Continuano, ed anzi aumentano, gli abbandoni in moltissime aree cassonetti, anche per i 
contenitori di “abiti usati”. 
*** Interventi di Alex Giovannini, Vladimiro Santi 

 
06.07) *** In sospeso: da organizzare incontro. Richiesta incontro Agraria (Ist. Garibaldi). Si 
ritiene più realizzabile un incontro con il Vicesindaco, il quartiere e un referente dei cittadini 
dell’area, che partecipa come invitato permanente ai Consigli. 

 

06.08) *** In sospeso: da organizzare incontro. Lettera del 04.09.2023 indirizzata al ASS. LLPP 
Christian Castorri e al Quartiere, avente per oggetto “situazione attuale della Via San Cristoforo” 
a firma Mirco Monti. 

 
06.09) Problematiche segnalate dai residenti per lo spostamento della Filiale della Banca di 
Credito Cooperativa Ravennate, Forlivese e Imolese. 
Discussione con molti interventi dei consiglieri. 

 

PROSSIMI CONSIGLI DI QUARTIERE: 
16 NOVEMBRE, 14 DICEMBRE. 

 
 

Il Consiglio chiude alle 22,45. 
 

ALLEGATO 1) LOCANDINA ASSEMBLEA PUBBLICA 06.11.2023 

ALLEGATO 2) LOCANDINA “Corso Defibrillatore” 

ALLEGATO 3) RENDICONTO COLLETTA ALIMENTARE DI SABATO 7 OTTOBRE 2023 
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ALLEGATO 1) LOCANDINA ASSEMBLEA PUBBLICA 06.11.2023 
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ALLEGATO 2) LOCANDINA “Corso Defibrillatore” 
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ALLEGATO 3) RENDICONTO COLLETTA ALIMENTARE DI SABATO 7 OTTOBRE 2023 
 

Quartiere OLTRESAVIO 
Punti vendita: Conad Oltresavio (Caritas S.Maria della Speranza); Eccomi (Centro Ascolto 

Caritas S. Vittore); Famila Torre del Moro (Caritas Torre del Moro); Famila Piazza Magnani 
(Caritas S. Paolo); DiPiù (Caritas S.Maria della Speranza). 

 

PRODOTTI ALIMENTARI PESO kg 

Pasta 95,5 + 119 + 67 281,50 

Riso 28 + 30 + 67,2 125,20 

Olio 36 + 13 + 38 87 

Zucchero 49 + 51 + 62 162 

Caffè 5 + 3 + 9,4 17,4 

Biscotti 31 + 47 + 72,1 150,1 

Tonno e carne in scatola 11,8+ 11 + 22 44,80 

Passata di pomodoro, pelati 62,5 + 89 + 138,8 290,30 

Latte a lunga conservazione 92 + 59 + 121,5 272,50 

Varie 147 + 119 + 25 

Legumi, farina, omogeneizzati 

 

291,00 

TOTALE 1.721,80 

PRODOTTI IGIENE CASA E PERSONA 

45 + 206 + 108+ 864 

 

N. PEZZI 

È sufficiente indicare il numero pezzi senza specificare altro 1.223 

TOTALE 1.223 

 


